



29 de septiembre de 2021

Mtro. Néstor Armendáriz Loya
Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos

Por medio de la presente informo que se me comisionó a cubrir las ruedas de prensa de la CEDH Chihuahua, en donde se presentó el Premio Estatal de Periodismo en Derechos Humanos 2021 y el Distintivo Empresa Comprometida con los Derechos Humanos a medios de comunicación, los días 23 y 27 de septiembre en Cd Delicias Chihuahua y Cd Cuauhtémoc Chihuahua respectivamente.

Entre mis actividades fueron la de transporte de personal y equipo a las sedes, instalación, grabación y toma de fotografías.

Saludos Cordiales

Atte:



Juan José Alfonso Camacho Tijerina

DHNET